
Wo finden wir Wahrheit? 

Die Kirchen lassen die Menschen im Stich. Die Politik macht falsche 
Versprechungen, ihr Geschwätz von gestern kümmert sie heute nicht 
mehr. Die Wahrheit wird verschleiert, keiner sieht mehr durch.  

Christenmenschen  leben aus der Wahrheit, dem Wort Gottes. Sie 
sind verwurzelt in der Heiligen Schrift. Sie haben Kraft und Weisheit 
von Gott. Sie fürchten Gott und sonst nichts auf der Welt. Sie 
gehorchen Gott mehr als den Menschen. Der Heilige Geist erleuchtet 
ihren Verstand und führt sie in alle Wahrheit.  

Warum haben wir Christen Angst? Wir haben keinen Grund, aus der 
frohen Botschaft ein ängstliches Evangelium zu machen!  Gott steht 
uns bei und zeigt uns die nächsten Schritte. Gott weiß den Weg, er 
nimmt uns bei der Hand und führt uns, Ihm können wir vertrauen. Er 
ist unsere Zuflucht für und für.  

Warum bekennen wir in der Hoffnungslosigkeit der Welt nicht fröhlich 
unseren Glauben? Warum weichen wir zurück? Warum schämen wir 
uns des Evangeliums? Wir sind doch Zeugen des Herrn, der Weg, 
Wahrheit und Leben ist. Wir sind Nachfolger dessen, ohne den 
niemand zum Vater kommt.  

Bei Jesus Christus finden wir Wahrheit. Er ist unser Heiland und 
Erlöser. Er ist unser Fels, unser Licht, unser Heil. Jesus Christus ist 
unsere Zuflucht für und für. 

Wenn ich ihn nur habe, lass ich alles gern, 

folg an meinem Wanderstabe treugesinnt meinem Herrn,   

auch wenn alle andern  

breite lichte volle Straßen wandern.   (Novalis).


